

La Compagnie Lilamayi présente :



La Familia Calavera

Lunes Marta Mercedes Ernesto Guadalupe Santiago Diego

EL DÍA DE LOS MUERTOS

Une déambulation pour célébrer les morts en couleur !



Cie Lilamayi

06.51.93.21.25 - contact@lilamayi.fr



C'est le grand jour pour réveiller les morts et commémorer leur mémoire, le temps de la fête de Santa Muerte

Intrigants, rieurs, mystérieux et inspirants, **La Familia Calavera** vous transporte dans un univers coloré.

Messagers du monde des morts, chargés d'offrandes, et de chansons, ils enchantent les rues, en célébrant les morts et leurs souvenirs.

Avec leurs pétales de soucis orangés, Ils accueillent les esprits qui font leur retour dans le royaume des vivants, et guident les âmes errantes vers un repos éternel.

Leurs costumes aux couleurs extravagantes et leur maquillages de squelettes portant la joie de vivre, célèbrent la vie & la mort, avec Joie, Amour et Respect pour les membres disparus de leur famille.

Venez célébrer les âmes disparues avec **La Familia Calavera !**



En 2008, l'UNESCO a reconnu l'importance du Día de los Muertos en l'ajoutant à sa liste du patrimoine culturel immatériel de l'humanité. Aujourd'hui, les Mexicains de toutes origines religieuses et ethniques célèbrent le Día de los Muertos, mais cette fête est avant tout une manière de commémorer la vie des peuples natifs.

Cie Lilamayi

06.51.93.21.25 - contact@lilamayi.fr